

**LEGISLATIVO** 



## Dan coscorrón a Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (NACHO LOZANO).- Le tengo más sobre un helicóptero, dos diputados y el descaro.

Recuerda con qué tranquilidad **Ricardo Monreal** y **Pedro Haces** respondían sobre por qué viajan en helicóptero; si en Morena no son iguales. La presidenta Sheinbaum señaló que los que pertenecen a la 4T tienen que dar ejemplo.

Y a quien le quedó el saco y el coscorrón fue a Monreal, quien publicó un video en el que se ve irreconocible respecto a lo que hizo, hace y seguirá haciendo. ¡Qué diferencia!, dos legisladores en vuelos de placer, de opulencia transformadora, viendo el tráfico desde las alturas.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8927?cid=75F18D326 4FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8927&authkey=!AHTJWS-Br7APY30&ithint=video&e=fQXiil